

Fresenius Medical Care firma una alianza con ISS para la integración y digitalización de sus servicios generales

- Ambas empresas han cerrado un acuerdo de colaboración para modernizar el sistema operacional
- Se trata de una puesta por la mejora de la gestión, seguridad y mantenimiento de sistemas

Madrid, 29 de marzo de 2022.- Como parte de su compromiso por la innovación y cumplimiento de altos estándares de calidad, Fresenius Medical Care España ha firmado un acuerdo de colaboración con ISS Facility Services S.A. que permitirá que la compañía líder en atención y cuidados de la salud renal tenga un sistema operacional modernizado y completamente digitalizado.

“Este proyecto, que se ha puesto en marcha ahora, lleva meses gestándose porque desde Fresenius Medical Care tenemos claro que hay que **apostar por la mejora constante de nuestros sistemas de gestión, así como de seguridad y mantenimiento**. Se trata de posicionar a la compañía en los más altos estándares de gestión en este campo”, explica **Carlos Fernández**, CEO de Fresenius Medical Care España.

La integración de estos servicios aporta una **homogenización en el desarrollo de actividades** que garantiza el cumplimiento de la normativa en todos sus ámbitos, así como los requerimientos de Calidad, Seguridad, Eficiencia y Compliance de Fresenius Medical Care.

El acuerdo implica además **la digitalización y control de los servicios** que incluyen a limpieza, mantenimiento, gestión de residuos, control de plagas, seguridad y mantenimiento de electromedicina.

“La apuesta por **un modelo de integración da respuesta a las nuevas formas de trabajar**. En ISS estamos muy orgullosos de acompañar a Fresenius Medical Care en este ambicioso reto que les aportará una ventaja competitiva y valiosa. Poniendo a disposición todo nuestro expertise, seguimos creciendo de la mano de nuestros clientes y respondiendo a sus necesidades de negocio”, ha declarado **Javier Urbiola**, presidente ejecutivo de ISS España.

Con un equipo humano de más de 340.000 profesionales en todo el planeta, ISS es hoy líder en la integración de servicios generales, ofreciendo servicios de mantenimiento, servicios auxiliares, limpieza, seguridad, Facility Management e IFS (Integrated Facility Services) a clientes de diferentes sectores públicos y privados. Como socio estratégico, ISS cuenta con una dilatada experiencia en el sector sanitario y de la salud, dando servicio a diferentes clientes del sector sanitario, tanto del sector privado como a la administración pública.



Acerca de Fresenius Medical Care

Fresenius Medical Care es el proveedor líder mundial de productos y servicios para personas con insuficiencia renal crónica. Más de 3,7 millones de pacientes con esta enfermedad en todo el mundo reciben tratamiento de diálisis de manera regular. La diálisis es un procedimiento vital de limpieza de la sangre que sustituye la función del riñón en la insuficiencia renal.

Atendemos a cerca de 345,000 pacientes en nuestra red global de más de 4,100 clínicas de diálisis. También operamos más de 44 plantas de producción en más de 20 países, ofreciendo productos para diálisis, como máquinas de diálisis, dializadores y fungibles relacionados.

Nuestra estrategia está orientada al crecimiento sostenible. Buscamos mejorar continuamente la calidad de vida de los pacientes con enfermedad renal ofreciéndoles productos innovadores y conceptos de tratamiento de la más alta calidad.

La sede central de Fresenius Medical Care se encuentra en Bad Homburg v.d.H., Alemania. La sede central en Norteamérica se encuentra en Waltham, Massachusetts; la sede central en Asia y el Pacífico, en Hong Kong; y la sede central en América Latina, en Rio de Janeiro. Para obtener más información, visite el sitio web de la empresa en www.freseniusmedicalcare.com.

Para más información o entrevistas:

Ángeles López

Communication Manager

Fresenius Medical Care

Servicio gestionado por BERBÈS

M + 34 683497604

Mail: angeles.lopez@ext.fmc-ag.com

BERBÈS

Tlf. 91 563 23 00

María Gallardo

M + 678 546 179

Mail: mariagallardo@berbes.com